

おだわら

発行 小田原市役所 編集 広報課 (☎33-1261) 〒250 小田原市荻窪300番地

平成2年
(1990年)

12月15日

人口・世帯 (11月1日現在)

人口 193,760人 (前月比+196人)

世帯 61,701世帯 (前月比+132世帯)

*昭和60年国勢調査ベースによる



牛とのふれ合いに少しドキドキ

にぎやかに農業まつり

仔牛さんもお友だち

十一月十三、十四日の二日間、旧城内スポーツレクリエーション広場で、小田原市農業まつりが開催されました。好天に恵まれ、多くの家族連れなどにぎわいました。

この催しは、市の農林産物を紹介し、農業への理解と発展を目指すもので、米や野菜、果物などを並べた

展示、即売コーナーをはじめ、おこぎりやポン豆の試食コーナー、ふるさとの味コーナーなど盛りだくさんな内容。

三、牧場や子ブタと遊ぶ広場なども設けられ、子どもたちはボートに乗つたり子ブタと遊んだり、楽しいひとときを過ごしていました。

冬の城址公園を彩る

紅白の葉ボタン800株が



寒さが増すと一層きれいな色に

小田原城址公園内の花壇が、三日、葉ボタンに植え替えられました。これは、一年中季節の花を絶やさず観光客に楽しんでもらおうと、市が毎年、定期的に植え替えているものです。

春にはパンジーやデージー、夏にはベゴニアなど、そして今回は寒さに強い葉ボタンが選ばれました。紅白全部で八百株の葉ボタンが、公園内の五ヵ所の花壇に植えられました。職員が一株一株ていねいに植え付けると、冬枯れの公園に赤と白の葉ボタンがひときわ映えていました。

新年の書と
いけばな展

新鮮で安全な

野菜を即売

12月17日市民会館

小田原市消費者の会では市後援を得て、野菜の即売会を開催します。

◆品目 ニンジン、ハクサイ、サトイモ、ゴボウ、ダイコン、その他
※前回好評の農家の人たち手作りのみそ、漬物等も用意します。
◆問い合わせ 市民生活課 ☎33-1398

◆日時 12月17日(月)
午前10時～売り切れまで
◆会場 市民会館1階口
◆地元の生産者をはじめ各方面的協力で、新鮮で安全な野菜を用意しますので、みなさんお誘い合わせのうえご来場ください。



市の施設の休業期間と施設名

までの開館時間は、午前九時から午後五時までとなります。お問い合わせは、スコット会館(☎232465)へ。



12月28日
1月3日

12月28日
1月4日

12月29日
1月1日

12月29日
1月3日

12月30日・1
1月4日

12月30日
1月1日

12月30日・1
1月4日

1月1日

</

▼ごみ箱を増やしてほしい
(下大井 豊田華奈子さん
11歳)
小田原をもっときれいにするために、ごみ箱をもっと増やしてほしいと思います。
「おだわら・くらしのテレビガイド」に寄せられた電話の音声による提案から)



更生保護 婦人会

更生保護婦人会は、社会から非行や犯罪を防止すること、また誤つて犯罪などを犯した

- ◆ 代表者 須田光子 ☎ 475
- ◆ 会員数 百十人
- ◆ 会費 年六百円
- ◆ 活動 消費生活に関する研究と学習

十二月にそれぞれ開催しています。これらの行事も、これからより一層よい事業にしていきたいと考えています。

◆ 入会なさいませんか。お待ち

◆ お問い合わせ ☎ 1263

小田原
消費者の会

小田原消費者の会は、まもなく二十周年を迎えるとしています。しかし、昨今では、消費者問題も地球的規模で考へるようになってきましたので、会員一同視野を広げながら、消費者問題を取り組んできました。しかし、今では、消費者の問題も地域的規模で考へるようになってきましたので、会員一同視野を広げながら、消費者問題も地球的規模で考へるようになってきました。しかし、今では、消費者の問題も地域的規模で考へるようになっています。

会員は、ゴミ、食品添加物、生活排水、過剰包装、リサイクルなどの生活に関連のある身近な問題を取り組んでいます。また、すでに市民におなじみの行事、「不用品即売会」を十月に、「野菜即売会」を

はーと＆ハート 女性サークルだより

見、希望をお寄せいただければと思ってます。

参加活動としては、「国産レモン」の販売、「市消費生活展」「県の暮らしを考えるば」などに展示その他を行っています。

◆ お問い合わせ ☎ 1263



市民会館

◆ 大ホール ☆印有料 ☎ 7146

◆ 童劇 チャイナタワー
◆ 未来こども劇場・児童劇
◆ プレスの少女ハイジ

◆ フィーロード
◆ 創劇飛行船・アル

◆ ホール ☆印有料 ☎ 355300

◆ 中央公民館

◆ 新年経営研究会
◆ フアミリー・コンサート
◆ 母親クラブ大会
◆ 県西地区高校音楽科教員音楽会
◆ 保育関係者新年のつどい
◆ 哺乳の記念レセプション
◆ マスコンサート

◆ 考えるつどい

わたしの提案

◇ごみ箱を増やしてほしい

最近は、ジュースの缶やお菓子の空き袋を道路や川など捨てる人が多く、自然が汚されている場所があちこちに見られるのは非常に残念なことです。これらのことは、みなさん一人ひとりが注意をすればなくなることなのだと思います。

小学校でも、四年生の社会科の副読本でごみや下水道のことについて勉強していると思いませんし、五年生になると公害の勉強もすると思います。

けれども、見たり習つたりしただけでは問題の解決には

しまってことになります。

提案用のハガキは、市役所総合案内、支所・連絡所にあります。「おだわら・くらしのテレビガイド」を利用した電話の音声による方法の二つがあります。

ごみ箱をまちの中に置いてごみを集めていますが、ごみ箱をまちの音声による方法の二つがあります。

ごみ箱を増やしてほしい提案には、従来からのところから、市では、ごみの収集日と収集場所を決めて、清掃車によるごみ箱は行っていますが、ごみ箱をまちの音声による方法の二つがあります。

提案用のハガキは、市役所総合案内、支所・連絡所にあります。「おだわら・くらしのテレビガイド」を利用した電話の音声による方法の二つがあります。

ごみ箱を増